



Exposition "Mi-grand à mi-parcours"

publié le 02/06/2018



Des moments de partage grâce aux élèves volontaires qui ont guidé leurs camarades dans l'exposition "Mi-grand à mi-parcours". Un très beau film sous la conduite de Justine Watterlot, service civique et Maxime Parisot, assistant d'éducation qui a déclenché la prise de conscience du parcours de chacun.

Beaucoup ont été sensibles à l'émotion des propos que Jean-Luc Giraud a su faire passer en accompagnant ceux qui relataient leur histoire et à la richesse des échanges menés par Florence Vicenzi, CPE et Aurore Martin, documentaliste.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.